

12/03/2010 15:30:00

I La top model Tasha de Vasconcelos ambassadrice de la I lutte contre la pauvreté

PARIS, 12 mars 2010 (AFP) - La top model anglo-portugaise Tasha de Vasconcelos a été nommée ambassadrice de l'Union européenne pour combattre la pauvreté et l'exclusion sociale par le président de la Commission européenne Manuel Barroso, a-t-elle annoncé vendredi à l'AFP.

"J'espère sensibiliser les Etats membres à poursuivre leurs engagements envers les pays en voie de développement, notamment dans le cadre des objectifs du millénaire", a dit Tasha de Vasconcelos. "Quand on sait qu'il y a en Europe 79 millions de personnes qui vivent sous le seuil de pauvreté, il faut agir immédiatement", a-t-elle souligné.

Les "objectifs du Millénaire pour le développement" arrêtés en 2005 par l'Union européenne prévoient la réalisation d'ici 2015 d'engagements dans 12 domaines (commerce, environnement, pêche, recherche, migration etc.).

Egérie du groupe de cosmétiques Nivea, Tasha de Vasconcelos a créé en 2006 sa propre fondation "Aide Mondiale Orphelins Réconfort" (Amor). Elle est depuis 2009 également ambassadrice de l'Institut Pasteur.

lh/juc/df